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La Dirección declina toda
responsabilidad sobre los
originales enviados espontá-
neamente que no fueran
publicados, los que en ningún
momento serán devueltos.
Las colaboraciones firmadas
expresan la opinión de sus
autores y no necesariamente
la de la dirección de esta
publicación.

El viernes 11 de enero, Patri-
cia Bullrich volvió a la militan-
cia partidaria. Recibió en su
campo de El Tejar, cerca de
Facundo Quiroga, a un grupo
de cinco intendentes, todos de
la zona, todos de la cuarta sec-
ción electoral para hablar de
política varias horas. Hasta allí
llegaron Pablo Petrecca, de
Junín; Franco Flexas, de Gene-
ral Viamonte; el radical Salva-
dor Serenal, de Lincoln; Vicen-
te Gatica, de Bragado y Maria-
no Barroso, de 9 de Julio. Los
diarios de Buenos Aires a falta

La diputada provincial de
Cambiemos, Rosío Antinori,
vicepresidenta de la comisión
de Energías de la Cámara de
Diputados bonaerense, se re-
firió a la licitación, impulsa-
da por PROINGED, de 20
nuevos parques solares para
la provincia de Buenos Aires-
entre los que se cuenta el ins-
talarse en Quiroga y en otras
localidades cercanas- en la
que participaron 45 empre-
sas privadas y a la relevancia
de esta noticia, que no sólo
significa un avance en la di-
versificación de la matriz
eléctrica de la Provincia sino
también una mejora en la ca-
lidad de vida de los bonae-
renses.

«La licitación de estos par-
ques solares es una gran noti-
cia porque nos muestra cuán-
to hemos avanzado en el ca-

Patricia Bullrich en El Tejar
REUNIÓN CON CINCO INTENDENTES DE LA ZONA

de mejor información imagina-
ron que para el próximo en-
cuentro sería un asado y no una
«picada» de quesos y salame
caseros. Pura fábula. Lo cierto
es que la campaña recién co-
mienza y al calor de las encues-
tas Bullrich suena como candi-
data y se mueve en consecuen-
cia. Para ello la reunión con los
intendentes de la zona.

La ministra de Seguridad se
ha agregado a la lista de posi-
bles vices, aunque ella dice que
va a estar «donde diga el Presi-
dente».

La figura de la funcionaria,
en particular tras el G20, y aho-
ra con el debate sobre el nuevo
protocolo para el uso de armas
de fuego y la compra de las 300
pistolas Taser, brotó como nun-
ca en el seno del poder y hoy es
una de las posibles compañeras
de fórmula del presidente Mau-
ricio Macri en su camino a la
reelección.

La política de seguridad, es y
será, uno de los ejes de la cam-

«El 2019 comienza
con 20 nuevos parques
solares en la provincia»

mino al cambio de nuestra
matriz energética y el enor-
me interés del sector privado
por sumarse y ayudarnos a
impulsar esta transformación
tan necesaria, que no sólo trae
mejor energía, limpia y sus-
tentable, sino que también
significa la generación de
empleo genuino para los bo-
naerenses», expresó Antino-
ri y agregó: «Estos parques
fueron pensados y diseñados
para cubrir la demanda ener-
gética de diferentes puntos
críticos de las redes de distri-
bución, en los que suelen pre-
sentarse dificultades de abas-
tecimiento en las horas pico
de consumo. De esta forma,
no sólo estamos trabajando
para traer la energía renova-
ble al centro de la escena, sino
también para construir un sis-
tema de generación de ener-

gía eficiente y soste-
nible, algo que hace
años era impensado».

Con la licitación y,
más adelante, la pues-
ta en marcha de estos
20 nuevos parques so-
lares, la provincia de
Buenos Aires contará
con más de 7 MWp
fotovoltaica, cuya ge-La diputada provincial de Cambiemos,

Rosío Antinori, vicepresidenta
de la comisión de Energías de la
Cámara de Diputados bonaerense.

ENTREVISTA: DAIANA MACARONI

Laguna «Los Pampas»:
pesca, descanso y turismo
Las mejores ideas suelen

surgir en las sobremesas
familiares; es lo que ocu-

rrió con la familia Macaroni-
Novo (Eduardo y Patricia) que
previeron la posibilidad del de-
sarrollo turístico para la popu-
larmente conocida «laguna de
Martínez de Hoz» y decidieron
adquirir el predio para llevar a
cabo un emprendimiento que
ya se ha puesto en marcha.

La historia de pesca en el lu-
gar se remonta a mediados de la
década del ’70 en el siglo pasa-
do cuando un par de inundacio-

nes aumentaron el volumen de
la laguna y alguien -visionario-
creyó necesario aprovechar el
tremendo espejo de agua y sem-
brarlo de alevinos de pejerrey.
Desde entonces se pesca allí,
pero el lugar tenía sus carencias
-todas- y no invitaba a llegar
sino a los muy entusiastas.

Nuestra interlocutora es
Daiana Macaroni (26) «casi Li-
cenciada en Turismo, porque aún
me falta la tesis» dice con pudor,
pero que ha volcado y vuelca
todos sus conocimientos profe-
sionales y técnicos en este lugar

que siempre fue punto de inte-
rés para pescadores deportivos
de distintos lugares del país que
llegaban por la abundancia y
buen tamaño de los ejemplares
que allí se pescaban.

El complejo que está en ple-
no desarrollo de construcción
para dotarlo de todos los servi-
cios necesarios tiene su princi-
pal centro de atracción en una
laguna de 700 hectáreas.

¿En que consiste el proyecto
Laguna «Los Pampas»?

«Todo comenzó en una idea
de la familia al ver una oportu-

nidad tan grande como es este
espejo de agua donde no había
servicios básicos. Al adquirirlo

hubo que emprolijarlo, descon-
taminarlo todo porque había

De izq. a der.: Intendentes: Pablo Petrecca (Junín); Vicente Gatica (Bragado); Ministra de Seguridad, Patricia
Bullrich; Salvador Serenal (Lincoln); Mariano Barroso (9 de Julio) y Franco Flexas, (Gral. Viamonte) (Foto: twitter)

Continúa en pág 3, Col. 1

Laguna ‘Los Pampas’ donde abunda el pique de pejerrey

Continúa en pág 6, Col. 1

Continúa en pág 8, Col. 1
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NUESTRA GENTE

Decesos

Agustina Imvinkelried, halla-
da sin vida en Santa Fe el lunes
14 de enero de 2019, después
de estar desaparecida dos días;
era -hasta ese momento- la sép-
tima víctima de femicidios en
el año. Han pasado -al momen-
to de escribir esta columna- 15
días desde que comenzó 2019 y
en ese contexto una mujer mu-
rió de violencia de género cada
48 horas. Pero esa estadística se
modifica en forma constante a
diario: Danisa Canale, la mujer
asesinada en Gálvez, de 10 ma-
zazos en la cabeza por su espo-
so, fue la siguiente y a ella le
siguió Romina Elizabeth Ugar-
te (26), una policía bonaerense,
quien se convirtió en la décima
mujer asesinada en un marco de
violencia de género en lo que
va del año en distintos puntos
del país y en este caso por su
novio, también integrante de la
fuerza de seguridad. Y paro
aquí porque las víctimas se su-
ceden y multiplican y el pro-
medio baja en forma alarman-
te: ya no son cada 48 horas, es
una por día.

Los detalles son, en cada
caso, escalofriantes: violación,
apuñalamiento, balazos, estran-
gulamiento los victimarios son
esposos, padres, parejas o hijos
adoptivos. Las víctimas son ni-
ñas, jóvenes, mujeres adolescen-
tes y ancianas. En tres de esos
casos, los ejecutores de la bar-
barie se suicidaron. Los diarios
se llenan cada mañana con de-
cenas de casos de este tipo, pero
a los que hay que agregar tam-
bién asaltos violentos: entrade-
ras, motochorros, ancianos ma-
sacrados por quitarles una jubi-

El pasado 13 de enero, un
automóvil Peugeot 307, que
llevaba enganchado un trái-
ler con una moto, volcó en
Ruta Provincial 50, entre las
localidades de El Triunfo y
Martínez de Hoz, mientras se
desarrollaba una tormenta de
lluvia y viento. El conduc-
tor, Renzo Daniel Badano, de
28 años, acompañado por
Nicolás Marbetti, de 29, una
joven de 16 años y su hijito de
9 meses, fueron los protago-
nistas. Por el vuelco, el auto-
móvil quedó sobre cinta as-
fáltica en posición invertida
y sus ocupantes salieron des-
pedidos. Un transeúnte soco-
rrió a las víctimas bajo la
fuerte lluvia, y trasladó a la
madre con su hijo al Hospital

Jacinta Habitante, viuda de García,
el 22.12.2018, a los 93 años de edad.

Elsa Angélica Legnani viuda de Smith (Lala),
el  26/12/2018, en Nueve de Julio, a los 83 años de edad.

Graciela Lanzi de Fernícola,
el 28.12.2018, a los 66 años de edad.

Ramón Ricardo D’andrea,
el 17.01.2019 en Junín, a los 86 años de edad.

Argentina, un país de buena gente
lación mínima, secuestros, trá-
fico de drogas y armas y sigue la
lista. Sin embargo, la ciudad de
Buenos Aires registra una tasa
de 4,8 homicidios cada 100 mil
habitantes, una de las más bajas
de Latinoamérica. Menos mal.

A todo ese cóctel se suman
las muertes diarias que ocurren
en las rutas argentinas, un poco
por su estado, pero mucho por
la imprudencia de los conduc-
tores. Las últimas cifras cono-
cidas (Asociación Civil Luche-
mos por la vida) dicen de un
total  de muertos en 2017
en Argentina de 7.213 personas
con un Promedio diario de 20 y
Promedio mensual de 600).
Faltaban actualizarse las de
2018. En los 25 años que van
desde 1992 a 2016 fallecieron
en accidentes de tránsito
189.790 personas; las cifras
anuales siempre estuvieron por
arriba de las 7.000 víctimas, ex-
cepto en 2002 que bajó a 6.000.

En resumen, los argentinos
se matan prolija o desordenada-
mente entre sí en sus pueblos y
ciudades o en las rutas y calles
del país. Los deterioros de ru-
tas las convirtieron en una seria
amenaza para la vida y los bie-
nes de quienes la transitan.

Conducir sin el cinturón de
seguridad, ¡hablando por celu-
lar!, sin luces reglamentarias o
cruzando luces rojas nos ubica
–eso sí- entre los más piolas del
mundo. Bien ahí. Un párrafo
aparte para el rubro de los mo-
tociclistas, abonados perma-
nentes de las crónicas policia-
les en accidentes en zonas urba-
nizadas: sin casco y cruzando
semáforos en rojo engrosan las

estadísticas con salvaje fanatis-
mo.

Algunos matices de los usua-
rios de motos son sorprenden-
tes: está prohibido despachar-
les nafta sin casco. Pues lo lle-
van, pero ¡en la mano! Bingo.

Los comercios, mejor dicho,
los comerciantes, deben acep-
tar tarjetas de débito, pero no
utilizan el posnet –que es obli-
gatorio- por lo que no se puede
usar aquel medio de pago, por
ende, tampoco aceptan tarjetas
de crédito. Son mayoría quie-
nes no te entregan factura ni tic-
ket: hay por la tanto evasión y
ventas en negro ¿competencia
desleal con quienes están en el
extremo opuesto? Absoluta-
mente sí.

La delincuencia avanza. Lo
mismo ocurre con la pobreza,
de la mano de la inflación y la
recesión. Uno por uno, somos
magníficos, sostenía Borges: to-
dos juntos somos un desastre.
Algo de razón lo asistía.

Nuestro juego preferido de
mesa es el truco, que consiste
en mentir y en hacerlo en voz
alta. La picardía criolla, hecha
la ley hecha la trampa, la cultu-
ra del atajo, vivir por encima de
nuestras posibilidades, atarlo
todo con alambre y confiar en
que Dios es argentino.

Soriano decía que para tener
éxito en la literatura nacional
había que describir las peripe-
cias de los fracasados.

El problema está en nosotros
mismos. También en la clase
política, pero eso será tema de
otra columna oportunamente
sino es probable que no alcan-
cen las páginas de este mensua-
rio. Un sondeo revelaba no hace
mucho que la solidaridad era el
valor máximo del argentino
promedio, algo que se comprue-
ba en momentos excepcionales,
pero que se diluye en el diario
ejercicio de la rutina ciudada-
na. Lo curioso es que el respe-
to, la creatividad y la responsa-
bilidad aparecían en los rangos
menos valorados.

Solo existe una respuesta, y
es demasiado obvia. Los argen-
tinos estamos como estamos
porque somos como somos.

Decir que el problema de la Ar-
gentina son nuestros políticos
y/o nuestros jueces es algo de-
masiado simplista y reduccio-
nista. El problema de la Argen-
tina somos los 40 millones de
argentinos, algo tan simple y
complejo, a la vez, como eso.

El Director

Un sondeo revelaba no
hace mucho que la

solidaridad era el valor
máximo del argentino
promedio, algo que se

comprueba en momentos
excepcionales, pero que

se diluye en el diario
ejercicio de la rutina

ciudadana. Lo curioso es
que el respeto, la creativi-
dad y la responsabilidad
aparecían en los rangos

menos valorados.

(Nota de la redacción: esta
columna de opinión se terminó
de escribir el 15.01.2019)

Bebé resultó herido
en vuelco

Municipal de Lincoln. La
mujer fue atendida por una
fractura en el antebrazo iz-
quierdo y el niño fue deriva-
do al área de terapia intensiva
pediátrica del Hospital de
Pergamino en estado reserva-
do, ya que presentaba un gol-
pe en la cabeza y perforación
de pulmón. Los masculinos
ocupantes del automóvil su-
frieron contusiones y heridas
leves, informaron fuentes po-
liciales.

La ruta permaneció corta-
da momentáneamente para
realizar las pericias corres-
pondientes y se inició causa
por lesiones graves culposas.

Gentileza Todo Noticias
de Lincoln

NUESTRA OPINION
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Te fuiste gringa, te fuiste... con tu valija de sueños, de
esperanzas, de amor; te fuiste, después de pelearla a brazo
partido y nos dejaste una lección de valor y lucha, de tesón y
esfuerzo...; te fuiste. Hoy usamos todos la máscara de la

tristeza porque nos duele tu
partida mamá, abuela, prima,
sobrina, tía, esposa, compañe-
ra, amiga fueron entre otros los
roles que cubriste en el teatro
de la vida y los interpretaste de
maravillas. Te fuiste a la ciu-
dad del amor. Te busco el
«maurocesari» y navegarás por
siempre por las calles soñadas
junto a los ángeles. Te vamos a
extrañar ¡MUCHO!

La Dirección de Deportes de la Municipalidad de Nueve
de Julio convoca a instituciones deportivas, entidades, ONGs,
gimnasios y distintas organizaciones relacionadas con el de-
porte a participar de la reunión informativa para la realiza-
ción de la 3ra. Expo Deportes de nuestra ciudad – a realizarse
el día 3 de marzo- en la que las mismas podrán exponer sus
ofertas de diferentes actividades.

La misma se habrá de desarrollar en la sede de la Fundación
Universitaria de calle Robbio 322, de Nueve de Julio, el día 11
de febrero a las 19:30hs. y será abierta a todos los interesados.

Quizás porque hizo el suficiente ruido nuestro editorial del
numero anterior en cuanto a la ausencia de la actividad depor-
tiva municipal en la localidad, pero lo cierto es que Quiroga
tendrá una fecha en el calendario del campeonato «9 aventu-
ras» que organiza la Dirección de Deportes de la Municipali-
dad de Nueve de Julio. La misma, que abarca 9 competencias
atléticas en la ciudad de 9 de Julio y el partido y sumó una
notable cantidad de atletas en años anteriores, ya prepara su
cuarta edición, que se pondrá en marcha en el mes de febrero
próximo, en la localidad de Morea.

De allí en más, el calendario de competencias será de carác-
ter mensual, recorriéndose las diferentes comunidades del
interior del distrito. La fecha elegida para nuestra localidad es
el domingo 30 de junio. En próximas semanas se anunciarán
mayores detalles del ya tradicional y exitoso ciclo atlético.

paña. Allí suma adhesiones,
pero también rechazos. Algu-
nos provienen de las compras
de las pistolas Taser y otros, a
su doctrina de seguridad cuan-
do la ministra decide cambiar
los protocolos oficiales para li-
berar a los efectivos de respon-
sabilidad sobre las consecuen-
cias del uso de armas de fuego.
En realidad, lo que está hacien-

Patricia Bullrich en El Tejar
do es fomentar el abuso letal
por parte de los uniformados en
cualquier circunstancia y lugar.

En el campo familiar de El
Tejar, camino a Quiroga, pasó
los veranos de su niñez y ado-
lescencia. Y desde allí, hace
unos pocos años atrás, cuando
no era ministra solía llegar has-
ta el pueblo para proveerse del
algún diario de domingo o al-
morzar en ‘Malena’. También
su prima famosa, la intérprete

Fabiana Cantilo, llegó hace un
par de años un atardecer de ve-
rano hasta el Club Atlético para
tomar un refresco cuando el ais-
lamiento en el campo familiar
la ayudaba a superar sus adic-
ciones y excesos. La misma
Cantilo que hace poco declaró:
«Somos una familia patricia,
pero la guita se la patinaron
toda» y en septiembre del año
pasado cuando pasó por «Inco-
rrectas», el programa de Moria
Casán, y se animó a ventilar in-
timidades de su familia. La can-
tante, heredera también de los
Pueyrredón, comenzó a hablar
de su infancia y sus declaracio-
nes fueron explosivas: «Vengo
de una familia que están todos
re locos. Los Pueyrredón son
todos ‘choborras’»,

En tanto Patricia Bullrich
ahora volvió para reunirse con
los intendentes de la zona y
empezar a mover las piezas.

La ministra asegura que va a
estar «donde le diga el Presi-
dente» ya que es «una militante
de toda la vida». En particular,
una militante de singular pasa-
do: conocida como ‘la piba’ o
‘Carolina Serrano’ los seudóni-
mos de guerra en la organiza-
ción Montoneros. Todos tienen
derecho a cambiar, pero es no-
torio que la actual ministra nun-
ca tuvo problemas de contra-
dicción moral en su zigzaguean-
te derrotero político.

Patricia Bullrich Luro Puey-
rredón nació el 11 de junio de
1956 en la Ciudad de Buenos
Aires. Su padre, Alejandro Bu-
llrich, era médico clínico, car-
diólogo y su madre, Julieta
Luro Pueyrredón, descendien-
te de familia patricia. La minis-
tra, es la menor de cuatro her-
manos. Su árbol genealógico
contiene nombres como Adolfo
Bullrich, quien naciera en 1833,
estudiara en Alemania y se alis-
tara en la Guardia Nacional. El
3 de abril de 1867, fundó Adol-
fo Bullrich y Cía., una casa de
remates, actualmente Bullrich
Propiedades, de amplios inte-
reses inmobiliarios incluidos
venta de grandes campos en el
sur del país. En el solar que hoy
ocupa el Patio Bullrich, entra-
ban grandes tropas de vacunos
y se vendían vastas tierras ‘ga-
nadas’ al indio durante la Cam-
paña al Desierto.

Julio Argentino Roca lo de-
signaría intendente de la Ciu-
dad de Buenos Aires en su se-
gunda presidencia. La relación
con Roca y su Campaña nos ayu-
dan a entender porque los Bull-
rich se encuentran entre los gru-
pos agropecuarios con más de
veinte mil hectáreas en la Pro-
vincia de Buenos Aires y por-
qué Esteban Bullrich no vacila
en reivindicar a la Conquista
del Desierto y en proyectar so-
bre el presente su arrasador sen-
tido de la civilización. La mi-
nistra de Seguridad, posible
candidata a vicepresidente, per-
tenece a esa familia.

Viene de Tapa, Col. 3

Graciela Lanzi

Nora Ledesma

3ra. Expo Deportes:
reunión informativa

La Dirección de Gestión
Ambiental de la Municipalidad
de Nueve de Julio, informa de
la nueva resolución del Minis-
terio de Agroindustria de la Pro-
vincia de Buenos Aires, en la
que se fijan requisitos para la
aplicación de agroquímicos. La
misma entró en vigencia el 1 de
enero de 2019 y en particular,
para el caso de las escuelas ru-
rales, no podrán aplicarse agro-
químicos en zonas contiguas a
éstas (denominadas zonas
de amortiguamiento) en
presencia de los alum-
nos. Cabe aclarar que
hasta el momento no ha-
bía restricciones a nivel
provincial para efectuar
aplicaciones de agroquí-
micos en proximidad a
dichos establecimientos.

En lo que respecta al
partido de Nueve de Ju-
lio, desde 2018 se ha pro-

Quiroga tiene su fecha
para el «9 Aventuras»

Requisitos para la aplicación
de agroquímicos

puesto en la sesión estudiantil
un proyecto para delimitar zo-
nas de protección en estableci-
mientos educativos rurales.

Por dicho motivo, se recuer-
da a los aplicadores, tanto te-
rrestres y aéreos que requieran
aplicar agroquímicos en proxi-
midad a escuelas rurales, que
deberán prever, hasta tanto se
cuente con una normativa mu-
nicipal, la ausencia de alumnos
en dichos establecimientos.



4 Enero de 2019

Ante nuevas denuncias en di-
versos puntos del país sobre per-
sonas que llaman por teléfono,
en su mayoría a adultos mayo-
res para solicitar información y
datos personales, ANSES re-
cuerda que no se comunica
telefónicamente para requerir
datos de tarjetas de débito o cla-
ves bancarias de ningún tipo y
en ningún caso. Además, es im-
portante aclarar que los trámi-
tes y consultas referidos a las
prestaciones y programas de la
Seguridad Social son absoluta-
mente gratuitos y no necesitan
de gestores externos. 

En tanto, únicamente en los
casos que fuese necesario con-
tar con un abogado (como, por
ejemplo, para aceptar la pro-

La Municipalidad de Nueve
de Julio advierte a vecinos que,
de acuerdo a lo fijado en el artí-
culo 63 de la Ordenanza 4547,
«por la tenencia de baldíos en
estado de abandono se intimará
al propietario para que efectúe
la limpieza».

Asimismo, se establece que
«en caso de no realizarla en el
caso que se estipule, se proce-
derá al cobro de una multa mí-
nima de cuatro (4 módulos).
Todo ello, sin perjuicio de efec-
tuar la limpieza por parte de la
Municipalidad, cobrando el
importe que corresponde».

Las tareas tienen que ver con
desmalezamiento de inmue-
bles, eliminación de roedores,
arácnidos, mosquitos y otras
alimañas que generan un entor-
no contaminante para la salud
pública de la población en ge-
neral. En relación al procedi-
miento, cuando el personal del
Municipio afectado para dichos
trabajos llega a una propiedad
privada que se encuentra en

Importante para prevenir estafas
Anses no solicita datos personales por teléfono.Anses no solicita datos personales por teléfono.Anses no solicita datos personales por teléfono.Anses no solicita datos personales por teléfono.Anses no solicita datos personales por teléfono.
Debido a nuevas denuncias en diversos puntos del
país, el organismo recuerda que no se comunica
telefónicamente con los beneficiarios para requerir
información personal, datos sobre tarjetas de débito o
claves personales bancarias. Además, los trámites son
gratuitos y no necesitan de gestores.

puesta de Reparación Históri-
ca), los empleados de ANSES
se lo harán saber al ciudadano
de manera presencial en una
oficina de atención al público.

Asimismo, tanto para aseso-
ramiento como para el inicio
de trámites, se puede solicitar
un turno en www.anses.gob.ar,
o bien, comunicándose al nú-
mero 130, gratuito desde cual-
quier teléfono fijo. De esta ma-
nera, las personas concurren a
las oficinas de ANSES en la fe-
cha y hora asignadas y son orien-
tadas de manera gratuita especí-
ficamente en la gestión de su in-
terés por personal capacitado.

Cabe destacar, además, que
en todas las oficinas los emplea-
dos están siempre identificados

con sus nombres; por esta ra-
zón, si alguien los llama, deben
pedirle sus datos personales y
legajo para denunciarlos por las
vías correspondientes. 

Cómo denunciar un
caso de fraude o estafa

ANSES posee una Coordina-
ción de Investigaciones, depen-
diente de la Dirección de Asun-
tos Penales, Investigaciones y
Sumarios, que fue creada con el
fin de recibir las denuncias que
se presenten por fraude y estafa,
a través de uno de estos medios:
denuncias@anses.gob.ar ; por
escrito a Av. Paseo Colón 329 -
5° Piso, Ciudad Autónoma de
Buenos Aires (C1063ACP).
Personalmente a la sede de
ANSES detallada en el punto
anterior de lunes a viernes de 8
a 16 horas. Por teléfono al nú-
mero 130, de lunes a viernes de
7 a 20 horas (gratuito desde lí-
nea fija). Personalmente en la
oficina de atención de ANSES
más cercana a su domicilio.

Baldíos en abandono: aplicación
de multas

aparente estado de abandono in-
tenta, en principio, identificar
al responsable tributario del
mismo y comprometerlo para
que, de forma inmediata, efec-
túe la limpieza del lugar.

Autoridades del Municipio
resaltan la importancia de que
los vecinos mantengan limpios
sus terrenos, sin cacharros y con
el césped corto para, de esta
manera, evitar la proliferación
del dengue y, también, no con-
tribuir a la aparición de roedo-
res, como es el caso de las ratas

y de los alacranes. Además, ha-
cen hincapié en que los propie-
tarios deben ser responsables y
desmalezar sus terrenos.

Quienes deseen realizar algu-
na consulta o evacuar dudas so-
bre el tema en cuestión, pueden
contactarse de lunes a viernes,
de 7 a 13, con las oficinas de
fiscalización ubicadas en el Pa-
lacio Municipal. Tel: 610000
interno 143 o por la página web
al siguiente link: http://
www.9julio.mun.gba.gov.ar/
en Reclamos y Sugerencias.

Especialistas confirmaron
que los restos fósiles halla-
dos en el río Salado sobre la
localidad bonaerense de
Junín pertenecían a un ante-
pasado del caballo, que ha-
bitó la región hace 10 mil
años.

El equipo, integrado por
paleontólogos del país y del

Antepasado del
caballo en Junín

exterior, indicó que el fósil
hallado pertenece al hippi-
dion, una especie animal que:
«era más robusto y un poco
más pequeño que el actual
caballo, similar a una cebra,
medía un metro y medio de
altura de las ancas y, en pro-
porción a su cuerpo, tenía
una gran cabeza».
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Danzas
La Escuela de Estudio de Danzas de la profesora Mariane-

la Tasende llevó a cabo el festival anual con el que cierra el
año mostrando el trabajo y evolución de sus alumnas.

Becas Estudiantiles
La Dirección General de

Educación de la Municipalidad
de Nueve de Julio recuerda que
hasta el 15 de febrero se pueden
solicitar y renovar las becas de
estudio para el nivel primario,
secundario, terciario y univer-
sitario. Los beneficiarios debe-
rán presentarse en dicha repar-
tición municipal, calle Robbio
322, de Nueve de Julio, lunes a
viernes de 7 a 13 hs.

Por espacio de 48 horas
posteriores a las lluvias

Caminos rurales:
rige la prohibición

de circulación
La Municipalidad de Nue-

ve de Julio, a través de la
Secretaría de Obras y Servi-
cios Públicos, solicita a pro-
ductores agropecuarios, aco-
piadores, transportistas y
vecinos en general, recordar
y respetar las ordenanzas vi-
gentes respecto de la prohi-
bición de circulación por ca-
minos rurales con cargas, por
espacio de 48 horas poste-
riores a las lluvias; así como
la cumplimentación de las
disposiciones vigentes res-
pecto de la capacidad de car-
gas.

Cabe destacar que de no
cumplirse con estas disposi-
ciones, se aplicarán las mul-
tas y sanciones previstas en
las Ordenanzas.

Comerciales
Desde febrero próximo

abre sus puertas en Avenida
Ciudadela, frente al Club
Atlético Quiroga, ‘Almacén
Natural’ el emprendimiento
comercial de María Emilia
Morresi y Leonardo Norie-
ga,  con su gran variedad de
productos sueltos dietéticos
y naturales de excelente cali-
dad. El objetivo es volver a
lo natural con productos sin
nada de conservantes y natu-
rales y también con comidas
y productos para Celíacos,
Diabéticos y Veganos. La
oferta incluye, por supuesto,
legumbres, frutos secos y ce-
reales en una gran variedad.
El nuevo comercio viene a
llenar un vacío en cuanto a
este tipo de productos en la
localidad.

También el 2018 dejó esto

Patín Artístico
Bajo la supervisión de la profesora Julieta Salazar, la escue-

la de Patín Artístico en Quiroga -que cuenta con numerosas
alumnas- también desarrolló su festival anual mostrando el
desarrollo de la labor anual de  las clases en las diferentes
categorías.

Confirmaciones
Para la Iglesia Católica, la confirmación es un sacramento a

través del cual aquellos que ya han recibido el bautismo, se
integran a la colectividad católica de manera integral. En esta
ocasión la ceremonia desarrollada en la Iglesia nuestra Señora
del Carmen de Quiroga fue llevada a cabo por el Obispo
Diocesano Ariel Torrado Mosconi.

La Dirección de Deportes de
la Municipalidad de Nueve de
Julio se encuentra acelerando
preparativos para la prueba at-
lética denominada «Los 21 K»
de Nueve de Julio, que se habrá
de disputar el día 28 de abril
próximo, desde las 9 hs., con
partida desde el Palacio Muni-
cipal. La inscripción puede
completarse a través de la pági-
na web de la Municipalidad de
Nueve de Julio, a través del link
https://apps.9dejulio.gov.ar/
maraton/imaraton.php; y en-
viando el cupón de pago a
nuevedeportes@hotmail.com

La prueba entregará remeras
para los primeros 500 inscrip-
tos y Medallas finisher para to-
dos los participantes, siendo los

 «21 K» de Nueve de Julio:
inscripción on line abierta

valores de la inscripción para
los 21 k, $ 500 hasta el 31/01 y
de $600 desde el 01/02 hasta el
31/03 y del 01/04 al 26/04 será
de $650; mientras que para la
modalidad de 7 k será de $ 350
hasta el 31/01 y de $450 desde
el 01/02 hasta el 31/03 y del
01/04 al 26/04 será de $500.

Se entregarán importantes
premios en efectivo, siendo los
mismos de $ 4.000 para los ga-
nadores en damas y caballeros
en 21 k, $ 2.500 para los segun-
dos puestos y $ 1.800 para el
tercer puesto.

En 7 k., los primeros clasifi-
cados en damas y caballeros re-
cibirán premios de $ 2.500; $1.
800 los segundos y $ 1.000 los
terceros. Clasificación por chip.

Premio en efectivo al
que baja el récord de
circuito 21k.

Contactos: Facebo-
ok: Nueve de Julio
Fan Page: 21K Ciu-
dad de Nueve de Ju-
lio - Teléfono: 02317-
610081
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mucha contaminación, gomas, dese-
chos, etc.».

¿Qué detalles podés darnos de la di-
mensión de esta laguna?

«No recuerdo cuantas hectáreas exac-
tamente, pero la costa tiene más de 500
metros para hacer pesca de costa y del
otro lado -señala hacia el oeste- hay un
monte que en un futuro sería el cam-
ping, para que la gente pueda acampar
ya que al pescador le gusta pescar de
noche; por el momento aquí sería pasar
el día desde las 7 de la mañana hasta las
20».

¿A ese otro sector como se llega?
«Hay otro ingreso también desde la

ruta 70 (sin pavimentar)».
¿Cuáles son los puntos principales a

desarrollar?
«La idea es brindar servicios a la gen-

te, principalmente de Martínez de Hoz
y de Quiroga, que puedan venir a pasar
un fin de semana con la familia y con sus
amigos, que puedan comer un asado y
pescar. Aquellos que no quieran pescar
pueden venir tranquilamente porque
tendrán un buen lugar, con juegos para
chicos (toboganes, hamacas, etc,); pa-
rrillas (hay seis construidas) y baños.
Ahora se está haciendo una proveeduría
para vender leña, carnada, bebidas fres-
cas y lo elemental para pasar una jorna-
da».

Mientras Daiana contaba los detalles
de los pasos inmediatos de Laguna «Los
Pampas» un buen grupo de obreros de-
sarrollaba sus distintas tareas; por aquí
Leonardo Alonso, el responsable del

mantenimiento del predio; por allí los
hermanos Davin en la construcción de
los baños y los cinco encargados de po-
ner el techo de estilo quincho a la futura
proveeduría. Un camión volcador con
piedras y materiales completa el paisaje
de labores que van dando forma al lu-
gar.

«También vamos a plantar árboles para
que haya sombra para el estacionamiento»
agrega.

¿Tenés alguna referencia de cuanta
gente venía anteriormente?

«No, pero sabemos que, para marzo,
ya en temporada de pesca y más adelan-
te cuando empieza el frío llegaban mu-
chos pescadores. Pero la idea es cortar
la estacionalidad, esto es hacer en in-
vierno la época de pesca y el resto del
año de recreación y deportes porque
también tenemos kayak para alquilar,
botes a remo y que la gente puede usar-
los y hacer deportes».

¿A quién se le ocurrió el nombre?
«El nombre es el original; estuvimos

averiguando y no hay mucha informa-
ción, pero según una vecina de Martí-
nez de Hoz este lugar había sido un ce-
menterio de los pampas y se han encon-
trado restos. Se la conoce como ‘laguna
de Martínez de Hoz’ por la cercanía con
la localidad, pero el nombre original era
‘Laguna los pampas’ y nos pareció ade-
cuado volver a retomar el nombre».

¿Qué expectativas tenés para el pri-
mer año?

«Altas, muy altas. Porque hice redes
sociales (Facebook, Instagram) y he em-
pezado a recibir comentarios de la in-
tención de venir, no sólo de las localida-
des cercanas sino desde Buenos Aires y

el conurbano; de Córdoba, San Luis,
etc.»

¿Y para el futuro?
«También; creo que va a funcionar

muy bien, siempre que los visitantes cui-
den».

¿Cómo se mantiene la biodiversidad?
«Comprometiendo al pescador. Se han

puesto cestos para basura por todos la-
dos; de basura orgánica e inorgánica para
que en el futuro inmediato poder hacer
una huerta con lo orgánico Que todo lo
que se genere de basura o bien se lleve o
se tire en los lugares indicados y que la
gente cuide las instalaciones y para el
medioambiente también se va a hacer
toda la instalación con energía solar para
la proveeduría y la bomba de agua para
los baños. En lo inmediato se están cons-
truyendo dos baños, uno para damas y
otro para caballeros, cerca de la provee-
duría y en pocos meses otros cuatro ba-
ños y tres luces para las parrillas. Las
luces no son muy aceptadas por los pes-
cadores porque molestan e incomodan,
pero son de energía reducida porque
cuando se acerca se encienden y cuando
se aleja se apagan. Todo ello se abastece-
rá con la energía solar».

También se refirió al control sobre la
música y su perjuicio para los pescados
y los pescadores: «donde está la gente no
hay autos» aclara; sobre la instalación de
cartelería y de otro estacionamiento
para 50 autos más; sobre la sombra a
instalarse con fresnos y sauces.

¿Cuándo comienza esa tarea?
«Ya hay 16 fresnos en el estaciona-

miento principal que es el del ingreso y

en pocos días más estará en marcha la
concreción del otro estacionamiento.
Estas plantas son de crecimiento rápido
y dan mucha sombra y están colocadas
cada seis metros para que puedan esta-
cionar dos autos».

Daiana no sólo habla de parquización,
medio ambiente, iluminación y remos.
También se refiere a las leyes que regu-
lan la actividad de pesca en las lagunas
de la provincia y de camping.

¿Esto funcionaría entonces los 365
días del año?

«La idea es que sí. Pesca desde di-
ciembre, cuando termina la veda, hasta
septiembre y desde allí a diciembre sólo
recreación. La idea es que se siembre
todos los años a través de la Dirección
de Pesca de la provincia; se planea sem-
brar 250 mil alevinos por año».

El diseño de toda la infraestructura
está a cargo de su hermana. La arquitec-
ta Micaela Macaroni y entre las proyec-
ciones está la de construir ‘dormis’, es-
pecie de cabaña muy pequeña para per-
noctar una noche, siempre siguiendo el

Laguna «Los Pampas»: pesca, descanso y turismo

Sombrillas y bancos para la pausa necesaria.

Viene de Tapa, Col. 5

La Cooperativa de Provisión de Obras y Servicios Públicos ‘Facundo Quiro-
ga’ Ltda. desde hace siete años recorre las calles del pueblo para el Día de
Reyes transportando a los soberanos de Oriente que repar-
ten golosinas entre los chicos de toda la localidad. La
recorrida del domingo 6 de enero incluyó la visita
a los abuelos del Hogar ‘Virgen de Lujan’ y del
residencial de la Tercera edad.

La entidad hace mención al sépti-
mo principio cooperativo
«Interés por la Comuni-
dad» y actúa en conse-
cuencia brindando rego-
cijo a los chicos por los
dulces que reciben,
Como en otras ocasiones
los Bomberos Volunta-
rios de la localidad a-
compañaron la carava-
na.

Los Reyes en Quiroga
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Se inauguraron las obras de
refacción

ESCUELA MUNICIPAL DE ARTES Y OFICIOS DE F. QUIROGAestilo de quinchos y maderas
existentes,

¿Qué impacto favorable crees
que puede tener para la locali-
dad este emprendimiento co-
mercial?

«Creo que primero va a tener
un impacto favorable en cuanto
a lo social, porque se ve la nece-
sidad en la gente de querer ir a
algún lugar, tener un fin de se-
mana donde poder ir, recrearse
el ocio; es una necesidad bási-
ca. Después va a brindar fuen-
tes de trabajo lo que trae apare-
jado un beneficio económico:
parquero, sereno, atención de
la proveeduría. He hablado con
artesanos para que puedan ha-
cer souvenires que se pueda
vender en la proveeduría, co-
mida casera, los alojamientos
de la localidad, los comercios
de distintos rubros y promocio-
nar el pueblo en todo sentido,
recorrer un pueblo de la pro-
vincia porque son lugares tan
buscados por la gente de Bue-
nos Aires. Por supuesto tam-
bién estamos abiertos a ideas.
Se va a tratar de trabajar con los
dos pueblos: Quiroga y Martí-
nez de Hoz. El turismo bien pla-
nificado puede llegar a impac-
tar positivamente, si se lo pla-
nifica bien y se lo controla».

Otra de las cuestiones a tener
en cuenta es que se va a cons-
truir un muelle más alto y flo-
tante, porque al estar fijo se
inunda y Daiana resalta la cola-
boración recibida desde la De-
legación de la localidad del par-
tido de Lincoln en cuanto al le-
vantamiento del camino de en-
trada al predio.

Daiana Macaroni, que se
puso al frente de este emprendi-
miento familiar por su condi-
ción de ‘casi’ Licenciada en tu-
rismo como ella misma aclara,
trabaja en la tesis que tiene que
ver justamente con Quiroga y
con el desarrollo local. No disi-
mula la alegría que es trabajar
para lo que estudió y en el mar-
co de una actividad que le per-
tenece a toda su familia y se
preocupa por aclarar que algu-
nas de las comodidades que se
ven -mesas y bancos- fueron re-
cicladas de una vieja manga que
estaba en el campo al que perte-
nece la laguna: «lo más amigable
con la naturaleza posible, por eso
también se apuesta a las embarca-
ciones sin motor» y termina por
aclarar que «todo espejo de agua
que hay en la provincia es público
y quién no quiera pagar para usar
los servicios, puede pescar igual-
mente desde la vía».

Aquellos que busquen aire
puro matizado con perfumes y
sonidos naturales mientras pre-
paran sus líneas y cañas tam-
bién contarán con un amplio
espacio verde, con sombra y
servicios imprescindibles para
pasar una larga y buena jornada
al aire libre, incluyendo cami-
natas o un paseo en bicicleta
combinado con el safari foto-
gráfico que permitirá registrar
en el lugar, el espejo de agua, el
sol, los pastizales y las aves tal
como lo brinda el marco de La-
guna ‘Los Pampas’, que nos se-
guirá ofreciendo sus pejerreyes
por muchas décadas más.

Parrillas recién construidas.

El viernes 21 de diciembre,
autoridades municipales parti-
ciparon del acto de entrega de
certificados a los alumnos de las
distintas especialidades que se
dictan en la Escuela Municipal
de Artes y Oficios «Miriam Di-
savia» de Facundo Quiroga, así
como de la inauguración de las
refacciones realizadas en el esta-
blecimiento que arribó, recien-
temente a sus 30 años de vida.

Dichas obras comprendieron
trabajos de albañilería y pintu-
ra de todo el establecimiento,
que ha quedado en óptimas con-

diciones para la continuidad del
desarrollo de su tarea.

(Información y fotos: Prensa
Municipal)

Inauguración. Directora Marcela
Del Sole; Nora Ledesma, Delegado
Oscar Carretero y Directora de
Educación, Nadia Mirabelli.

Alumnos con sus certificados.

La nueva sala de computación.

Daiana Macaroni, que está a cargo
de llevar adelante el emprendimien-
to turístico

La fotografía es también una buena elección para aquellos que
no estén interesados en pescar.
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43años

Saludos recibidos por las fiestas
Honorable Concejo Deli-

berante de Nueve de Julio.
Ariel Torrado Mosconi,

Obispo de Santo Domingo en
Nueve de Julio.

Unidad Básica Juan Do-
mingo Perón, Bloque de Con-
cejales FpV-PJ y Partido Jus-
ticialista de 9 de Julio.

Bloque de Concejales de
Cambiemos de 9 de Julio.

Celeste Destri, Secretaria
de Prensa de Agrupación
Raúl Alfonsín.

Ignacio Palacios.
Teresa Disavia, Partido Fe-

Nueve de Julio. Carlos A.
Seisdedos y Asociados.

Escuela de Fútbol Club Atlético Quiroga

Categoría 5ta.

Categoría 6ta.

Categoría 7ma.

neración podría equipararse al
consumo de 50.000 hogares
tipo en Provincia de Buenos Ai-
res.

«Desde que comenzamos a
fortalecer las energías renova-
bles, hace 3 años, supimos que
trabajar en equipo con los dis-
tintos actores era central. Este
tipo de proyectos demuestra
que el diálogo con las coopera-
tivas eléctricas; las PyMEs lo-
cales, que de a poco se van in-
corporando a la generación y
uso de energías renovables a tra-
vés de la instalación de paneles
solares; y las grandes empresas

«El 2019 comienza con 20 nuevos
parques solares en la provincia»

privadas es el puntapié ini-
cial para alcanzar juntos nue-
vos logros y seguir avanzan-
do en esta revolución de las
energías renovables en todo
el país. El 2019 comienza con
20 nuevos parques solares en
la Provincia y continúa con
más trabajo y nuevos desafíos
para mejorar la calidad de
vida de los vecinos», conclu-
yó la diputada».

(Nota de la redacción; con-
tra todo lo que se presupone
como error ortográfico, el
nombre de pila de la diputada
Antinori está inscripto con
«S», cuando usualmente ese
nombre se escribe con «C»).

Viene de Tapa, Col. 5
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Egresados del Jardín de Infantes.

Categoría 9na.

Categoría 5ta.
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El aumento de tarifas a nivel nacional
y de las tasas a nivel municipal hizo que
el bloque de concejales del Frente para la
Victoria-Partido Justicialista emitiera un
duro comunicado de prensa contra esas
medidas. Como todo ocurrió en los últi-
mos días del año que terminó y repercu-
tió en los siguientes del nuevo año lo
titularon «Feliz tarifazo nuevo»: «El pre-
sidente Macri aplicó nuevos aumentos en la
luz, el gas, el agua y los transportes que van del
35% al 55% golpeando sin cesar el bolsillo del
pueblo. Esta planificada estrategia aumenta
desigualdades sociales, generaliza el empobre-
cimiento del Pueblo y empeora los indicado-
res socio económicos, respecto al 2015.

El intendente Barroso aplicó un au-
mento exorbitante en las tasas que pa-
gan todos los vecinos: 90% en el servi-
cio de Alumbrado Público, el 110% el
Barrido de calles y el 100% el monito-
reo de cámaras.

La política de Macri y Vidal en el
orden nacional y provincial quitan di-
nero del mercado interno, aumentan los
impuestos y servicios por encima de lo
que marca la inflación y los sueldos ac-
tualizándolos por debajo de la misma.
Así se profundiza esta estrategia de en-
friar la economía, poner menos dinero
en la calle lo que profundiza la recesión.

El intendente Barroso contribuye a esta
política. ¿Cómo? 1°) En tres años elevó
la presión fiscal hasta el 255 %, exigien-
do mayores esfuerzos a los sectores más
desprotegidos. 2°) Como Macri y Vidal
reduce el poder adquisitivo (+ del 35 %)
de los salarios de empleados municipa-
les. Salvo Los Funcionarios: Los únicos
que le ganaron a la galopante inflación

Se publicó el 17 de enero pasado, en el
Boletín Oficial la promulgación de la
Ley Provincial N° 15.113, a través de la
cual IOMA deberá garantizar la cober-
tura total de Leche Medicamentosa. La
iniciativa del diputado Avelino Zurro
ya comenzó a incidir directamente en la
totalidad de la planta laboral estatal bo-
naerense y en las miles de familias afi-
liadas voluntarias a la Obra Social de la
provincia.

La flamante Ley, sancionada por la
Legislatura en diciembre, dispone la
adhesión de la provincia de Buenos Ai-
res a la normativa nacional (N° 27.305),
que establece la obligatoriedad de co-
bertura por parte del sistema de salud de
la llamada «leche medicamentosa», in-

corporándola al Programa Médico Obli-
gatorio.

La norma nacional asegura que los
agentes que brinden servicios médico-
asistenciales «cubran integralmente de

POLITICA

Objeciones a los aumentos
de tarifas y de tasas

premiados con jugosos sobresueldos,
y arbitrarios en relación a las metas
alcanzadas. 3°) Desvía fondos afecta-
dos para colocarlos en la bicicleta fi-
nanciera y emplea esos intereses para
pagar crecientes gastos ineficaces e in-
eficientes para el bien común. 4°) Ges-
tión de baja eficacia y pobres respues-
tas: con presión fiscal progresiva;  dé-
ficit  habitacional; desprotección de la
tercera edad; sin políticas de estados
para desarrollar mini pymes con va-
lor agregado generando empleo útil;
aumento de la desocupación juvenil;
accidentología vehicular en aumento,
sin resolver problemática del Basural,
ni la construcción del Parque indus-
trial, problemática de agua contami-
nada en Barrios de Ciudad Nueva , sin
construcción de nuevos accesos a pue-
blos, entre otras. 5°) Comedores, me-
renderos y colecta generados por la
solidaridad de los vecinos en crecien-
te aumento que sustituye la creciente
ausencia municipal en atender las ne-
cesidades vecinales elementales de ali-
mentos, salud, medicamentos, y te-
cho digno.

Desde 2015 estas cuestiones retro-
ceden con violencia, por la vigencia
de una democracia fraguada, origina-
da porque muchos trabajadores argen-
tinos fueron engañados con innume-
rables promesas falsas, demasiados
sectores de clase media fueron traicio-
nados en su buena fe con incontables
mentiras, y otros bastantes fueron po-
tenciados en sus odios, rencores y re-
sentimientos con apabullante caudal
de falsas noticias».

INICIATIVA DE AVELINO ZURRO

Ya rige la Ley que obliga a IOMA
a cubrir la Leche Medicamentosa

leche medicamentosa para consumo de
quienes padecen alergia a la proteína de
la leche vacuna (APLV)». La disposi-
ción -que luego de la promulgación de la
Ley 15.113 también beneficia a las per-
sonas afiliadas a IOMA- alcanza tam-
bién a quienes padecen desórdenes, en-
fermedades o trastornos gastrointestina-
les y enfermedades metabólicas.

Avelino Zurro
El legislador de la Cuarta Sección

Electoral recordó respecto al impacto
de la Ley, que: «viene a obligar a IOMA a
cubrir la Leche Medicamentosa para todos
esos bebés, bebas, niños, niñas y algún adul-
to o adulta de la provincia de Buenos Ai-

res. Esas miles de perso-
nas que padecen alergia
a la proteína de la leche
vacuna (APLV) y que
hasta el día de hoy no
tenían una cobertura
integral, tenían que rea-
lizar trámites por vías
de excepción para obte-
ner algo tan básico como
es la leche».

«Por supuesto que es
un día de mucha felici-
dad para mí, por ser el
autor de la Ley, pero so-
bre todo de profunda

alegría para todas esas familias bonaeren-
ses y a miles de niños y niñas de la provin-
cia, a quienes esta Ley viene a darles mu-
cha seguridad y certidumbre», remarcó
Zurro.



11Enero de 2019

Las reuniones de la Liga (Nueveju-
liense de Fútbol) de los años no
venta estaban condimentadas por

los ricos debates de los hermanos Zaba-
la (Raúl para Libertad y Miguel -un co-
nocedor puntilloso del reglamento- para
Morea); de Jorge Urso por San Agustín
y de otros que representaban a los dis-
tintos clubes en noches de quorum siem-
pre completo y donde las ausencias se
pagaban con multas.

 Eran años donde Atlético Quiroga no
daba pie con bola y siempre estaba meti-
do en algún quilombo producto de can-
cha y jugadores suspendidos, intentos
de agresión a jueces y líneas o a piñas
dentro y fuera de la cancha, ya sea de
local o visitante.

Sobresalía, sin embargo, no tanto por
mayor capacidad sino por la influencia
de su propia entidad, el consejero de
Atlético 9 de Julio. Ese club tenía un
técnico que hoy dirige las categorías in-
feriores de un equipo afiliado a la AFA
y la organización que imponía abarcaba
la captación masiva de elementos para
sus divisiones inferiores y la cuasi pre-
paración profesional en primera divi-
sión. Organizaban torneos con represen-
tantes de otras provincias y viajaban a
ellas en devolución de atenciones. La
utilería era un ejemplo de orden y abun-
dancia de aquella organización. Por su-
puesto que la Liga no era un punto para
ser descuidado y muchas veces los deba-
tes se inclinaban por su postura ayudada
por el acompañamiento de clubes de la
‘B’ que, escasos de jugadores propios,
recurrían a Atlético 9 de Julio para po-

FUTBOL

Estados Unidos
siempre está

Cuartos de final (vuelta)
(22.12.22018)
Atl. 9 de Julio: 2 - Atl. Quiroga: 2
(23.12.2018)
Once Tigres: 2 - 12 de Octubre: 2
French: 4 - Agustín Álvarez: 0
Naón: 2 - San Martín.: 0

Semifinales (ida) (30.12.2018)
Once Tigres: 0 - Atlético 9 de Julio: 0
Naón: 2 - French: 4

Semifinales (vuelta) (06.01.2019)
Atl. 9 de Julio: 0 (5) - Once Tigres: 0 (4)
French: 2 (4) - Naón: 4 (2)

Primera final 13.01.2019
French: 1 - Atl. 9 de Julio: 3

Segunda final 20.01.2019
Atl. 9 de Julio: 1 – French: 0

der competir; el préstamo era sin cargo;
ya vendría el momento de cobrar ese
favor y ese momento se multiplicaba
varias veces al año. Encima en su comi-
sión directiva y subcomisiones se acu-
mulaban los hombres de billetera gene-
rosa y credenciales profesionales.

Era una verdadera potencia, difícil de
vencer en el terreno de juego y acumuló
campeonatos varios años seguidos de la
misma manera que acopiaba enemigos.

Una de aquellas noches memorables,
‘Pocho’ Domínguez el representante de
Once Tigres sintetizo de la mejor mane-
ra aquella situación: «El domingo le gana-
mos a Estados Unidos» dijo, dando a cono-
cer su alegría ante el triunfo por 2 a 1 de
su equipo a un adversario muy podero-
so como era Atlético 9 de Julio.

Aquel ‘Estados Unidos’ sigue vigente
en su poderío y en sus mañas. A veces se
le puede ganar pequeñas batallas: como
Atlético Quiroga que lo venció 1 a 0 en
campo violeta y en los encuentros de la
copa ‘Ciudad de 9 de Julio’ no fue derro-
tado: dos empates, el último el sábado 22
de diciembre pasado en inferioridad nu-
mérica y con un árbitro influenciado por
la ‘potencia del norte’ que logró el objeti-
vo: clasificar a ‘Estados Unidos’ a semifi-
nales. Y después siguió su derrotero ha-
cia un nuevo título, el cuarto sucesivo:
El equipo de Mauricio Del Pino había
ganado tres torneos consecutivos en
2015, 2016 y 2017  y se le escapó el
cuarto, correspondiente a la temporada
2018, (que obtuviera San Martín) pero
con la nueva Copa Ciudad de 9 de Julio,
logró hilvanar otra conquista.

Copa Ciudad de 9 de Julio

Se desarrolló la Cuadragésima Fiesta
del Deporte que premia anualmente a

Atlético 9 de Julio, campeón por cuarto año
consecutivo.

Campeón
Copa Ciudad de 9 de Julio:

Atlético 9 de Julio.

Fiesta del Deporte

Fabricio Nieto (integrante de la terna al mejor técnico del año).

Francesco Paradela (ganador de la terna al
mejor jugador de inferiores).

Lucas del Papa (terna del mejor jugador de
la división superior).

los distintos participantes de las muchas
disciplinas deportivas que existen en el
partido de 9 de Julio. El espectáculo
que siempre se lleva a cabo en la última
semana de diciembre de cada año tuvo
para los quiroguenses la posibilidad de
ver a tres de ellos entre los nominados:
Francesco Paradela (ganador de la terna
al mejor jugador de inferiores); Lucas
del Papa (terna del mejor jugador de la
división superior) y Fabricio Nieto (in-
tegrante de la terna al mejor técnico del
año). Según anunció su conductor, Raúl
Mascheroni, este fue el último año de
esta singular premiación.
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Egresados  de la Escuela Secundaria N° 11

Egresados del Centro Educativo de Nivel Secundario (CENS) N° 452

Egresados del Centro educativo Complmentario N° 803

Egresados de la escuela N° 8

Egresados de la escuela N° 13


